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 三 田 会 長 巻 頭 挨 拶 

                コロナウイルスの中おうち時間が

増え、生活様式が変化しつつありま

すね。ワイズの例会も開催ができ

ておらず、寂しい限りでございます。

緊急事態宣言が解除されこれから

どのように変化していくのかが不安

でもあります。 

                   もりおかクラブの例会は６月に関

三田会長       しては役員会という形で今後につ 

いて話し合いを持ち、今後の例会についても話をしていく予定で 

す。 これから夏に向けもっと成長していく為に、今何ができるか 

を考え行動していきたいと思っているところです。会員増強より 

も会員の減少が無いように現状維持をしっかりおこない楽しいク 

ラブを作っていけたらと思っております。 

今年は盛岡市内で開催されてきた祭りはすべて中止となり少

し寂しい気持ちではあります。この危機を皆で乗り越えて、また

再開したときは、もりおかクラブも屋台を出して盛り上げていけ

たらなと思っています。 もう少しで２年間務めさせて頂いた会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「主題」 

「よりよい明日のために今日を築く」 

 

「アクション」 

「勇気ある改革、愛ある行動」 

「われら北東部、世界のワイズメンと共に前へ進もう」 

「土台を固め未来への扉を開こう！！」 

副題 「明るい未来へ Let’s Go」 

 

 

 

 

         ６月会長引継式のみ行います 

日時         ６月１３日（土） １８時３０分 

            天神町薬局控室 

       

第二例会、     開催中止 

 

 

 

も終わりとなります。最後までしっかりと務め、次期会長にバトン

を渡したいと思っています。今後とももりおかクラブの成長を見

守って頂けたらなと思っております。 

 

５月定例会開催中止 

 みなさまこんにちは、編集局の長岡です。５月も例会をはじめ、

すべてのワイズの活動が中止になりました。 高齢者が多いの

でひとたび感染が広がると、一気にもりおかクラブは壊滅してし

まいます。そんな恐れが足を止めます。岩手県は人口密度が極

端に低いです、そのため感染が蔓延しなかったのでしょう。秋田、

青森もそうです。南三県の東北は少しだけ感染が広がってしま

いました。新生活様式の社会に変わります、極端な恐れは無くし

て、「もらわない、うつさない」を心がけていきましょう。 

 

 

 

 

 

           季節の花 「あやめ」 



会費の納入をお願いいたします。 

岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

 

５月のハッピーバースディ   ５／２７ 長岡 五咲子メネット    

 

東京西ワイズメンズクラブ５月号ブリテンに 

長岡メンのインタビュー掲載 

 先月、東京西クラブの吉田明弘メンより打診がありブリテンの

ワイズインタビューに登場してもらいたいとのお話で、インタビュ

ーにおこたえをしておりました。 当初６月号の掲載と言っておら

れましたが、５月号に掲載していただきました。 

 私事の内容になり、これで良かったか解りませんが、うれしく読

ませていただきました。私が書くブリテンもほめて頂き、本当に 

嬉しく思います。特にタイトルのデザインを気に入っていただき、

千葉さんのデザインがいかに素晴らしかったか、思い知らされま 

 

   盛 岡 旧 町 名 を 探 索 第 ９ 話 

「 紺屋町、鍛冶町、紙町 」 

 今月は、紺屋町から続いていた鍛冶町（かじちょう）と紙町（か

みちょう）です。紺屋町は現存している町です。 

 岩銀赤レンガ館から５分団番屋へ向かう通りが紺屋町。そこか

ら岩繊ビルにぶつかるＴ字路までが鍛冶町。現在の上の橋通り

が紙町です。 

                  城下鍛冶町は奥州道中の宿駅でし 

た。江戸日本橋を起点に した奥州街道の第１３９番目の一里塚 

が置かれ，駅所（えきしょ）として賑わ 

ったそうです。この鍛冶町一里塚は、 

領内諸道里程を計算する基点で、もと 

石の標杭がありましたが、文化（１８０４～）初年頃に撤去された

そうです。 鍛冶町は，鍛冶職の棟梁職人が居住していたことに

由来します。刀鍛冶や鉄砲鍛冶のほかに農具を作る野鍛冶も住

んでいたそうです。当町の裏通りを鍛冶町裏ともいいました。 

 紙町は，上の橋の両詰に上方の紙商人を住まわせたことに由

来します。盛岡で初めて紙がすかれたのは，寛文９（１６６９）年。

筆墨も商ったため，紙町の東詰に天満宮が祀られています。 

 

 編集後記 

 ブリテンに記事が不足しているのはどこのクラブも一緒と思い

ますが、それでも他のクラブのブリテンを見ると、それなりにペ

ージを埋めております。私は、たった２ページを埋めるのに四苦

八苦。６月は本来、東日本区大会の記事をおもしろおかしく編集

するのが楽しみでした。今年はそれもないので来月も苦しみそう

です。 

 

 初夏の写真館 

 

 

 

 

ブルーベリーの花、かんざしのようです       マーガレットも咲き出しました。 

 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

 
お誕生日おめでとうございます。 

 

            した。 

            千葉さんのバナーデザインを分解して再構

成したタイトルでした。第一号から変わらずに

使っております。今後もデザインを変える気

持ちはありません。私の勝手なブリテンと共

に、今後もよろしくお願いいたします。 

東京西クラブのブリテンは、東日本区のＨ

Ｐ、ブリテン倉庫から東京西クラブのボタンを

押すとみられます。ちょっと恥ずかしいです。 

もりおかクラブバナー  でも見 てほしいです。 

 

天満宮は現存して学問の神様です。千代紙のお店や、お餅屋さ

ん古い土蔵の店舗で食品を販売の店などがありましたが、後継

者がなくどんどん閉店しています。昔ながらのイメージを模して

新しい店舗が営業をしています。盛岡らしい通りになっていま

す。 

 

 

 

 

 

 

紺屋町、盛岡では有名な茣蓙九（ござく）        巴染工のお店 

 

 

 

 

 

 

紙町、土蔵の建物食品販売のお店      長屋をイメージした商店舗 

 

新型コロナの災害での自粛要請は大幅に緩和されてきていま

す。感染防止を大義名分に、高校生や中学生の各種スポーツ大

会、文化部の発表の場が中止されています。いまや、どのように

すれば開催できるのか、知恵を絞る時です。全国民が頑張って

きたのですから、若者にご褒美として力を発揮する場を与えてあ

げましょう。それが私たち大人が子供にしてあげられる考えと行

動なのではないでしょうか 

 

 

 

 

 

 

       あやめのアップです          栗の幼木 


